

Interdisziplinäre Wien Exkursion der 8af/an

Am 18.9.2019 fuhren wir, die 8af/an, gemeinsam mit Günter Ertl und Andrea Handler per Bahn nach Wien, um dort drei gemeinsame Tage zu verbringen.

Auf dem Programm des ersten Tages standen das Beziehen des Jufa in Simmering (Soziales Lernen), der Workshop im Viktor Frankl Zentrum (Philosophie), der Besuch des Museums der Illusionen (Psychologie) sowie abends das Kabarett „Maschek macht Merkl“ (Germanistik) im Stadtsaal auf der Mariahilfer Straße. Der zweite Tag stand im Zeichen der Besichtigung des Stephansdoms mit seinen Katakomben (Religion), der Besuch des jüdischen Museums (Geschichte und Religion) und die Teilnahme am „Dialog im Dunkeln“ (Psychologie).

Der Abend stand uns SchülerInnen zur freien Verfügung (Soziales Lernen). Nachdem wir am 20.9.2019 morgens aus dem Jufa ausgecheckt hatten, fuhren wir noch einmal in die Innenstadt, um uns durch den Prunksaal sowie das Archiv der Nationalbibliothek (Germanistik, Geschichte, Bildnerische Erziehung) führen zu lassen. Zwischen all diesen beeindruckenden Stationen ergab sich ein bisschen Freizeit, die wir dazu nutzten, Wien näher kennenzulernen, wie z.B. die Altwiener Kaffeehauskultur im „Hawelka“.

Ein zufälliges Highlight ergab sich beim Spaziergang über den Heldenplatz, als uns Bundespräsident Dr. Alexander van der Bellen mit seinem Hund spazierengehend begegnete und uns gestattete, ein gemeinsames Foto zu schießen.









